

# JURNAL

# R A T R I

**(RISET AKUNTANSI TRIDINANTI)**



**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIDINANTI PALEMBANG**

# Jurnal **RATRI**

(Riset Akuntansi Tridinanti)

---

**Program Studi Akuntansi  
Fakultas Ekonomi Universitas Tridinanti Palembang**

---

## **Dewan Redaksi**

- Pelindung : Dr. Ir. Hj. Manisah, MP (Rektor)
- Pembina : Dr. Msy. Mikial, S.E., M.Si., Ak., CA (Dekan Fakultas Ekonomi)  
Prof. Dr. H. Sulbahri Madjir, S.E., M.M.
- Pimpinan Umum : Sahila, S.E., M.M.
- Penyunting Ahli : Dr. Yusnaini, S.E., M. Si., Ak. (Universitas Sriwijaya)  
Dr. Anton Arisman, S.E., M.Si. (STIE Multi Data Palembang)  
Dr. Helmi Yazid, S.E., M.Si. (Univ. Sultan Ageng Tirtayasa)  
Prof. Dr. H. Sulbahri Madjir, S.E., M.M. (UTP)
- Penyunting Pelaksana : Meti Zuliyana, S.E, M.Si., Ak., CA  
Rizal Effendi, S.E., M.Si.  
Yancik Syafitri, S.E., M.Si.  
Dwi Septa Ariyani, S.E., M.Si., Ak., CA.
- Sekretariat : Padriansyah, S.E., M.Si.
- Keuangan : Dimas Pratama Putra, S.E., Ak., M.Si.
- Penerbit : Fakultas Ekonomi Universitas Tridinanti Palembang
- Alamat Redaksi : Fakultas Ekonomi Universitas Tridinanti Palembang  
Jl. Kapt. Marzuki No.2446 Kamboja Palembang 30129  
Telp. 0711-354654 E-mail : [redaksiratri@gmail.com](mailto:redaksiratri@gmail.com)

Jurnal “**RATRI**” adalah jurnal ilmiah untuk mempublikasikan hasil penelitian dan kajian analisis kritis dalam bidang Akuntansi. Jurnal ini terbit 2 (dua) kali dalam setahun (Januari, Juli) dan bertujuan untuk menyebarkan hasil-hasil penelitian dan kajian analisis kritis dalam bidang Akuntansi kepada masyarakat ilmiah.

# Jurnal RATRI

(Riset Akuntansi Tridinanti)

---

Program Studi Akuntansi  
Fakultas Ekonomi Universitas Tridinanti Palembang

Pengaruh Audit Manajemen Sumber Daya Manusia Terhadap Peningkatan Kinerja Karyawan Pada PT PLN (Persero) Rayon Blambangan Umpu Provinsi Lampung  
**Sugiharto, S.E., M.Si., Ak., CA**

1-14

---

Analisis Siklus Pengeluaran pada CV. Purwa Daya Sejahtera Palembang  
**Rizal Effendi, S.E., M.Si. Lili Syafitri, SE, MSi. Ak. CA**

15-23

---

Pengaruh *Cash Ratio* Dan *Debt Ratio* Terhadap *Return On Assets* Pada Perusahaan Pertambangan Minyak Dan Gas Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019

**Kusminaini Armin, S.E., MM.**

24-41

---

Analisis Pengendalian Intern Terhadap Pengelolaan Persediaan Barang Pada Cv. Borneo Bangun Nusa Palembang

**Titi Suelmi, SE, MM, Ak. CA. Shelly F. Tobing, S.E., M.Si. Ak**

42-50

---

Analisis Perencanaan dan Pengendalian Persediaan Barang Dagang Pada Pt. Electronic City Indonesia, Tbk Cabang Palembang

**Sahila, S.E., MM**

51-62

---

Pengaruh Penerimaan Piutang Terhadap *Service Charge* Karyawan The Alts Hotel Palembang

**Rusmida Hutabarat, SE., M. Si, Ernawati, SE, MM, Ak. CA**

63-79

---

Analisis Pajak Penghasilan Pasal 23 Atas Jasa Sewa Alat Berat Pada Pt. Sumatra Unggul Palembang

**Reni Hardianti, Koefrowi, SE, Ak. MM**

80-88

---

Pengaruh Biaya Lingkungan Dan Kinerja Lingkungan Terhadap Profitabilitas  
Perusahaan Pemenang Kategori Isra Tahun 2018  
**Amanda Oktariyani, S.E., M.Si., Ak.**

89-96

---

Model Pengaruh Anggaran Biaya Era Covid-19 Terhadap Informasi Akuntansi  
Pertanggung Jawaban  
**Lesi Hertati, Rilla Gantino, Lilis Puspitawati, Meifida Ilyas**

97-120

---

Pengaruh Hasil Altman Z-Score, Springate, Dan Zmijewski Sebagai Alat Prediksi  
Kebangkrutan (*Financial Distress*) Terhadap Harga Saham (Studi Empiris Perusahaan  
*Property & Real Estate* dan *Food and Beverages* yang Terdaftar di Bursa Efek  
Indonesia Periode 2014-2018)  
**Dr. Rilla Gantino, SE., CA. MM, Goei Ivan Jonathan**

120-144

---

## ANALISIS PENGENDALIAN INTERN TERHADAP PENGELOLAAN PERSEDIAAN BARANG PADA CV. BORNEO BANGUN NUSA PALEMBANG

Titi Suelmi <sup>\*)</sup>  
Shelly F. Tobing <sup>\*\*)</sup>

---

### ABSTRACT

*Based on preliminary research, it was stated the problems that were detrimental to CV. Borneo Bangun Nusa Palembang, namely because there are quite a lot of types of goods and equipment that leave and enter the company so that there is a concern that there will be loss, and damage to the stock of goods that are still in storage and consequently CV. Borneo Bangun Nusa Palembang requires better control, namely by carrying out internal controls so that these risks can be prevented.*

*CV. Borneo Bangun Nusa Palembang is a company that really needs internal control that can secure its assets and is able to carry out supervisory activities within the company environment, so with the number of transactions related to internal control and inventory management, the company must be able to implement effective internal control and inventory management. efficient and minimize errors*

**Keywords :** *Internal Control, Inventory management, Effective.*

### A. PENDAHULUAN

Perkembangan dunia usaha yang bertambah pesat seiring dengan perkembangan teknologi telah membawa pengaruh besar terhadap perkembangan ekonomi Indonesia. Hal ini terlihat dengan adanya persaingan yang ketat dalam dunia usaha, baik perdagangan maupun perindustrian, serta adanya peningkatan penuntutan konsumen akan produk atau barang yang dikonsumsi.

Pengelolaan persediaan barang selalu diperlukan dalam

aktivitas perusahaan. Namun terkadang keberadaan dari pengelolaan persediaan barang disatu pihak, merupakan pemborosan sehingga dapat dikatakan sebagai suatu beban yang harus dihilangkan, tetapi dilain pihak sangat diperlukan untuk menjamin kelancaran pemenuhan permintaan, jika tidak ada pengelolaan persediaan maka kebutuhan tidak akan terpenuhi. Kemajuan atau keberhasilan suatu perusahaan salah satunya dipengaruhi oleh pengendalian intern dan pengelolaan persediaan.

---

\*), \*\*) Dosen Universitas Tridinanti

Menurut Dwi Martani dkk (2012 : 245) “Persediaan merupakan salah satu asset yang sangat penting bagi suatu entitas baik bagi perusahaan ritel, manufaktur, jasa, maupun entitas lainnya”.

Persediaan cukup berpengaruh terhadap kinerja perusahaan khususnya pada penentuan harga pokok produksi atau harga pokok penjualan yang akhirnya akan mempengaruhi total laba bersih di laporan keuangan perusahaan.

Menurut stice dan skousen (2009 : 571) persediaan adalah istilah yang diberikan untuk aktiva akan dijual dalam kegiatan normal perusahaan atau aktiva yang dimasukan secara langsung atau tidak langsung kedalam barang yang akan diproduksi dan kemudian dijual.

Pengendalian intern terhadap pengelolaan persediaan diharapkan dapat meningkatkan keuntungan sehingga meminimumkan biaya-biaya yang ditimbulkan. Apabila produktivitas memungkinkan masyarakat untuk memperoleh pengeluaran yang lebih banyak dan lebih baik dari sumber daya yang tersedia dalam perekonomian

tersebut. Dalam tahun-tahun terakhir, produktivitas secara umum telah meningkat, menyebabkan lebih banyak barang dan jasa tersedia. Tetapi, kadang-kadang keuntungan produktivitas turun. Suatu keterlambatan menyebabkan peningkatan biaya. Apabila peningkatan pengeluaran tidak dapat mengimbangi kecepatan peningkatan biaya, maka biaya per unit dan juga harga jual akan meningkat.

Kualitas pengelolaan persediaan merupakan titik sentral bagi perusahaan, karena akan mempengaruhi kepuasan pelanggan. Hal ini dimaksudkan agar seluruh barang atau jasa yang ditawarkan akan mendapat tempat yang baik dimata masyarakat.

Serta terciptanya kepuasan pelanggan dapat memberikan beberapa manfaat untuk perusahaan, diantaranya hubungan antara perusahaan dan pelanggannya menjadi harmonis, memungkinkan pembelian atau pemakaian ulang dan terciptanya loyalitas serta pelanggan memberi rekomendasi dari mulut kemulut yang menguntungkan perusahaan.

Pengendalian intern juga bertujuan melindungi harta perusahaan juga informasi mengenai persediaan dapat lebih dipercaya. Pengendalian intern atas pengelolaan persediaan dapat dilakukan dengan melakukan tindakan pengamanan untuk mencegah terjadinya kerusakan maupun tindakan penyimpangan lainnya.

Berdasarkan penelitian awal, dikemukakan permasalahan yang merugikan CV. Borneo Bangun Nusa Palembang yaitu karena cukup banyak jenis barang dan peralatan yang keluar dan masuk di perusahaan sehingga dikhawatirkan akan terjadi kehilangan, dan kerusakan pada stok barang yang masih ada di tempat penyimpanan dan akibatnya CV. Borneo Bangun Nusa Palembang memerlukan pengendalian yang semakin baik yaitu dengan melakukan pengendalian intern agar resiko-resiko tersebut dapat dicegah.

CV. Borneo Bangun Nusa Palembang merupakan perusahaan yang sangat memerlukan pengendalian intern yang dapat mengamankan asetnya serta mampu melakukan kegiatan pengawasan di lingkungan perusahaan, maka dengan

banyaknya transaksi yang berhubungan dengan pengendalian intern dan pengelolaan persediaan, maka perusahaan harus mampu menerapkan pengendalian intern dan pengelolaan persediaan yang efektif dan efisien serta meminimalisasikan adanya kesalahan.

Berdasarkan dari uraian yang telah dikemukakan diatas, maka permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah : “Bagaimanakah pengendalian intern terhadap pengelolaan persediaan pada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang”.

Berdasarkan dari rumusan masalah, maka tujuan penelitian ini adalah : Untuk mengetahui bagaimana pengendalian intern terhadap pengelolaan persediaan pada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang.

## **B. METODE PENELITIAN**

### **1. Sumber Data**

Data adalah hasil pengukuran atau perhitungan nilai-nilai suatu variabel. Data yang sudah diolah dan siap untuk ditafsirkan disebut informasi.

Menurut Sugiyono (2015 : 224) “yaitu pengelompokan data menurut cara memperolehnya adalah sebagai berikut “:

1. Data Primer, yaitu data yang diamati dan dicatat atau diolah pertama kalinya oleh peneliti serta diperoleh langsung dari objek penelitian, misalnya hasil kuisioner, hasil pengamatan dan wawancara.
2. Data sekunder, yaitu data yang sudah diolah oleh badan atau lembaga lain, misalnya laporan keuangan, laporan produksi dan lain-lain.

Dalam penelitian ini maka penulis menggunakan dua jenis sumber data yaitu primer dan data sekunder. Data primer berupa hasil wawancara dengan supervisor perusahaan, wewenang tugas serta sejarah berdirinya perusahaan. Dari data inilah kemudian akan dianalisis pengendalian intern terhadap pengelolaan persediaan barang pada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang.

## 2. Teknik Pengumpulan Data

Menurut Sugiyono (2014 : 402) bahwa secara umum terdapat empat macam teknik pengumpulan data, yaitu :

1. Observasi adalah dasar semua ilmu pengetahuan, para ilmuwan hanya dapat bekerja berdasarkan data yaitu fakta mengenai dunia kenyataan yang diperoleh melalui observasi, data itu dikumpulkan data sering dengan bantuan berbagai alat yang sangat canggih, sehingga benda-benda yang sangat kecil maupun yang sangat jauh dapat diobservasi dengan jelas
2. Wawancara adalah merupakan pertemuan dua orang untuk bertukar informasi dan ide melalui tanya jawab, sehingga dapat dikonstruksikan makna dalam suatu topik tertentu.
3. Dokumentasi merupakan catatan peristiwa yang sudah berlalu. Dokumen bisa berbentuk tulisan, gambar, atau karya-karya monumental dari seseorang.
4. Triangulasi/Gabungan Dalam teknik pengumpulan data, triangulasi diartikan sebagai teknik pengumpulan data yang bersifat menggabungkan dari



berbagai teknik pengumpulan data dan sumber data yang telah ada.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dan dokumentasi. Wawancara dilakukan dengan mengadakan tanya jawab kepada karyawan perusahaan yang dianggap dapat memberikan data dan informasi yang terkait dengan masalah penelitian sedangkan dokumentasi dilakukan untuk memperoleh beberapa data penunjang dalam penelitian.

### 3. Populasi

Menurut Sugiyono (2014 : 115) “Menyatakan populasi adalah wilayah generalisasi yang terdiri atas objek/subjek yang mempunyai kualitas dan karakteristik yang diterapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya”.

Dalam penelitian ini populasinya adalah pengendalian intern terhadap pengelolaan persediaan barang pada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang.

### 4. Sampel

Menurut Sugiyono (2014 : 116) “yaitu bagaian dari jumlah karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut”.

Sampel pada penelitian ini adalah Pengendalian intern terhadap pengelolaan persediaan barang pada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang

### 5. Teknik Sampling

Menurut Sugiyono (2014 : 116) “adalah merupakan teknik pengambilan sampel. Untuk menentukan sampel yang akan digunakan dalam penelitian, terdapat berbagai teknik sampling yang digunakan.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik *Sampling Insidental* yaitu teknik penentuan sampel berdasarkan kebetulan, yaitu siapa saja yang secara kebetulan bertemu dengan peneliti dapat digunakan sebagai sampel, bila dipandang orang yang kebetulan ditemui cocok sebagai sumber data. Misalnya akan melakukan penelitian tentang pengendalian intern terhadap pengelolaan persediaan.

### 6. Variabel dan Definisi Operasional

Menurut Sugiyono (2015 : 59) Variabel penelitian adalah suatu atribut atau sifat dari objek yang mempunyai variasi tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan ditarik kesimpulannya.

Variabel dalam penelitian yang dibahas saat ini adalah pengendalian intern dan pengelolaan persediaan.

## 7. Teknik Analisis

Menurut Sugiyono (2015 : 238) teknik analisis data merupakan kegiatan setelah data dari seluruh responden atau sumber data lain terkumpul.

Menurut Supardi (2013 : 14) “teknik analisis data menurut jenisnya dibagi dua yaitu :

1. Analisis Kuantitatif adalah data yang berbentuk bilangan atau data kualitatif yang diangkakan.
2. Analisis Kualitatif adalah data yang tidak berbentuk bilangan, data kuantitatif berbentuk pernyataan verbal, simbol dan gambar.

Teknik yang digunakan penulis dalam melakukan penelitian ini adalah teknik analisis kualitatif dengan cara menguraikan dan menjelaskan pengendalian intern

terhadap pengelolaan persediaan pada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang.

## C. HASIL DAN PEMBAHASAN

### 1. Pencatatan Persediaan

Adanya struktur yang jelas dan terstruktur pada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang akan membuat pembagian dan peleksnaan tugas tiap bagian dan fungsi kerja masing-masing akan meminimalkan adanya kesalahan data terhadap persediaan barang.

Pencatatan persediaan CV. Borneo Bangun Nusa Palembang menggunakan metode pencatatan secara perpetual dimana pencatatan yang *up to date* terhadap barang persediaan selalu dilakukan setiap terjadi perubahan persediaan.

### 2. Penilaian Persediaan

Penilaian persediaan dilakukan oleh pihak CV. Borneo Bangun Nusa Palembang adalah membuat laporan terhadap catatan-catatan persediaan yang ada digudang. Adanya transaksi baik yang masuk ataupun keluar adalah sumber utama dalam penilaian persediaan akan penerima dan

pengeluaran persediaan barang di CV. Borneo Bangun Nusa Palembang. CV. Borneo Bangun Nusa Palembang menggunakan metode FIFO (*First In First Out*) yaitu mengansumsikan persediaan yang pertama dibeli akan dipakai atau digunakan terlebih dahulu sehingga barang yang tertinggal dalam persediaan akhir adalah yang akan di jual kemudian hari.

### 3. Penyimpanan Persediaan

Penyimpanan persediaan digudang masing-masing dipisahkan menurut jenis dan tempat agar memudahkan saat pengambilan dan pemeriksaan atau persediaan saat dibutuhkan. Pengelolaan persediaan barang yang juga turut andil dalam mengontrol persediaan yang masuk dan keluar.

Penerapan fungsi dan tugas dalam manajemen CV. Borneo Bangun Nusa Palembang belum berjalan dengan baik, dimana adanya perangkapan tugas yang dipegang oleh suatu orang. Administrasi merangkap sebagai bagian perlengkapan dan pembuatan, dimana administrasi bertanggung jawab untuk melakukan pembayaran atau penagihan keuangan dalam

perusahaan. Kinerja dari bagian administrasi hanya dipantau oleh direktur. Sehingga keakuratan pengawasan persediaan barang menjadi berkurang, sedangkan pemeriksaan dokumen dilakukan melalui prosedur manual sehingga tingkat ketelitian menjadi berkurang.

## D. SIMPULAN DAN SARAN

### 1. Kesimpulan

#### 1) Pencatatan Persediaan

Pencatatan persediaan yang dilakukan oleh CV. Borneo Bangun Nusa Palembang cukup efektif karena perusahaan menggunakan pencatatan secara perpetual sehingga efektif karena perusahaan menggunakan pencatatan secara perpetual sehingga memudahkan pimpinan untuk memperoleh catatan persediaan yang ada pada gudang

#### 2) Penilaian Persediaan

Penilaian persediaan yang dilakukan CV. Borneo Bangun Nusa Palembang sudah cukup memadai dimana perusahaan sudah menggunakan metode FIFO (*First In First Out*).

#### 3) Penyimpanan Persediaan

Penyimpanan persediaan yang dilakukan CV. Borneo Bangun Nusa Palembang sudah cukup baik, karena perusahaan melakukan prosedur penyimpanan sesuai dengan aturan perusahaan sehingga barang yang pertama kali masuk akan dikeluarkan pertama kali pula.

## 2. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, penulis berusaha memberikan saran kepada CV. Borneo Bangun Nusa Palembang yang mungkin bermanfaat dalam mengatasi kelemahan yang terdapat dalam pengendalian intern atas pengelolaan persediaan barang. Adapun saran-saran yang dapat diberikan oleh penulis adalah sebagai berikut :

- 1) Pemisahan fungsi pencatatan, penilaian dan penyimpanan sebaiknya dilakukan dengan baik dan sesuai dengan aturan yang berlaku diperusahaan.
- 2) Tugas-tugas yang ada pada perusahaan tidak boleh dirangkap menjadi satu tugas misalnya administrasi hanya berfungsi sebagai penyimpanan keuangan perusahaan dan tidak boleh

memiliki akses ke fungsi yang lain.

- 3) Untuk menciptakan pengendalian intern yang baik terhadap pengelolaan persediaan perusahaan secara keseluruhan sebaiknya perusahaan membentuk bagian auditor agar dapat menyelidiki dan menilai efektivitas pelaksanaan unsur-unsur pengendalian intern atas pengelolaan persediaan yang telah ditetapkan oleh manajemen.
- 4) Kebijakan perusahaan dalam menentukan resiko persediaan telah efektif dan harus semakin ditingkatkan dengan membuat antisipasi yang memungkinkan memperkecil kerusakan dengan pengadaan alat pendukung dalam pengecekan barang yang aman dan terus membuat terobosan baru terhadap barang dan pembuatan stand yang akan datang. Hal ini dilakukan untuk menjaga kredibilitas CV. Borneo Bangun Nusa Palembang yang harus terpacu dengan tingkat persaingan yang semakin ketat di era globalisasi ini.

## E. DAFTAR RUJUKAN

- Krismiaji. 2015, *Sistem Informasi Akuntansi* edisi keempat, YKPN, Yogyakarta.
- Martani Dwi, Sylvia Veronica, Ratna Wardhani,dkk. 2012 *Akuntansi Keuangan Menengah Berbasis PSAK*. Buku 1. Salemba Empat. Jakarta.
- Mu'minin Ummil. 2015 *Analisis Pengendalian Atas Persediaan Barang Dagang (Studi Kasus Di Distrubution Centre Cabang Bekasi)*. Jakarta, skripsi tidak dipublikasikan.
- Mulyadi. 2010 *Sistem Akuntansi*. Penerbit : Salemba Empat. Jakarta.
- Nurmailiza Tengku. 2009 *Analisis Pengendalian Intern Terhadap Persediaan Barang Dagang Pada PT. Sabda Cipta Jaya*. Medan. Skripsi tidak dipublikasikan.
- Rama, Dasaratha V, dan Jones,Frederick L. 2009 *Sistem Informasi Akuntansi* Salemba empat. Jakarta.
- Sugiyono. 2015 *Metode Penelitian Pendidikan*. Penerbit : Alfabeta. Bandung.
- Stice dan Skaousen. 2009, *Intermediate Accounting*, edisi keenam belas, buku 1. Penerbit : Salemba empat. Jakarta.

**PEDOMAN PENULISAN ARTIKEL ILMIAH**  
**FAKULTAS EKONOMI UTP**

1. **Artikel dapat diangkat dari hasil penelitian atau kajian analitis kritis** di bidang ilmu Ekonomi yang berhubungan dengan bidang Perbankan, Manajemen dan Akuntansi yang dianggap perlu didesimanisasikan.
2. **Artikel ditulis dalam bahasa Indonesia atau Inggris**, minimal 10 halaman dan maksimal 15 halaman termasuk daftar pustaka dan lampiran; ukuran kertas A4, spasi 1,5; margin kiri 4 cm, margin kanan, atas dan bawah masing-masing 3 cm, menggunakan Times New Roman *font* 12
3. **Artikel diketik dengan komputer program MS. Word**  
Penulis dimohon mengirimkan satu print out dan satu CD yang berisi artikel.  
Cantumkan alamat, email dan nomor telepon/HP penulis untuk keperluan konfirmasi tentang tulisan yang dikirimkan ke redaksi.
4. **Artikel dilengkapi :**  
Abstrak maksimum 150 kata, dan kata-kata kunci  
Biodata singkat penulis dan identitas penelitian dicantumkan sebagai catatan kaki pada halaman pertama artikel.
5. **Penulisan Daftar Rujukan** mengikuti urutan:
  - a) *Last name, first name, middle name*
  - b) Tahun penerbitan
  - c) Judul buku (huruf miring),
  - d) Kota penerbitan dan
  - e) Nama penerbit (bila buku) atau judul artikel, judul jurnal, beserta volume, nomor edisi dan halaman (bila artikel).

**Contoh :**  
Brigham & Houston, 2006, *Dasar-dasar Manajemen Keuangan*, Jakarta, Salemba Empat.  
Mikial, Msy, 2010, *Evaluasi terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Zakat, Infaq dan Shadaqah pada Lembaga Amil Zakat Daerah (Lazda) Sumsel Dompot Sosail Insani Mulia (DSIM) Palembang*, Palembang, Majalah UTP, No. 64,2010, 92-101.
6. **Artikel hasil penelitian** memuat :
  - Judul** (maks 14 kata)
  - Nama penulis** (tanpa gelar)
  - Alamat email** yang dapat dihubungi
  - Abstrak** (Bhs Inggris, satu paragraf)
  - Kata-kata kunci**
    - A. Pendahuluan** (memuat latar belakang masalah, dan sedikit tinjauan pustak, serta masalah dan tujuan penelitian)
    - B. Metode penelitian**
    - C. Hasil dan pembahasan**
    - D. Simpulan dan Saran**
    - E. Daftar rujukan** (berisi pustaka yang betul-betul dirujuk dalam naskah)
  - Lampiran** (bila perlu)
7. **Artikel Kajian Analisis Kritis** di bidang Ilmu Ekonomi yang dianggap perlu didesimanisasikan memuat: **Judul, Nama penulis** dan **alamat email** yang dapat dihubungi

